

Главный редактор:

Тимирясов В.Г., ректор Института экономики, управления и права (г. Казань), профессор

Заместитель главного редактора:

Бикеев И.И., проректор Института экономики, управления и права (г. Казань)
по научной работе, доцент

Редакционная коллегия:

Рабинович Л.М., заслуженный деятель науки Российской Федерации,
доктор экономических наук, куратор направления экономических наук (г. Казань)
Малков В.П., заслуженный деятель науки Российской Федерации,
доктор юридических наук, куратор направления юридических наук (г. Казань)
Абузярова Н.А., доктор юридических наук (г. Казань)
Агеев Ш.Р., доктор экономических наук (г. Казань)
Аллатова Э.С., доктор экономических наук (г. Казань)
Арутюнян Ю.В., член-корреспондент РАН, доктор социологических наук (г. Москва)
Архипов А.Н., доктор экономических наук (г. Москва)
Безверхов А.Г., доктор юридических наук (г. Самара)
Будалов И.Н., доктор экономических наук (г. Москва)
Булатов А.Е., доктор экономических наук (г. Москва)
Быков В.М., доктор юридических наук (г. Казань)
Демченко С.Г., доктор экономических наук, (г. Казань)
Дуюнов В.К., доктор юридических наук (г. Самара)
Епихин А.Ю., доктор юридических наук (г. Казань)
Железнов Б.Л., доктор юридических наук (г. Казань)
Иванцова Н.В., доктор юридических наук (г. Чебоксары)
Ильенкова С.Д., доктор экономических наук (г. Москва)
Ильин С.С., доктор экономических наук (г. Москва)
Кабанов П.А., кандидат юридических наук (г. Казань)
Клемин А.В., доктор юридических наук (г. Казань)
Кочетов Э.Г., доктор экономических наук (г. Москва)
Крамин Т.В., доктор экономических наук (г. Казань)
Кругликов Л.П., доктор юридических наук (г. Ярославль)
Кураков Л.П., доктор экономических наук (г. Чебоксары)
Курманов М.М., кандидат юридических наук (г. Казань)
Кучуков Р.А., доктор экономических наук (г. Москва)
Лазарев В.В., доктор юридических наук (г. Москва)
Лазарева В.А., доктор юридических наук (г. Самара)
Левченко О.В., доктор юридических наук (г. Оренбург)
Мальгин В.А., доктор экономических наук (г. Казань)
Мокичев С.В., доктор экономических наук (г. Казань)
Ольков С.Г., доктор юридических наук (г. Казань)
Орлов С.Л., доктор экономических наук (г. Казань)
Саттарова Н.А., доктор юридических наук (г. Казань)
Сафиуллин Л.Н., доктор экономических наук (г. Казань)
Соколинский В.М., доктор экономических наук, (г. Москва)
Фазылов Р.Р., кандидат юридических наук (г. Казань)
Фаткудинов З.М., доктор юридических наук (г. Казань)
Филиппов Н.К., доктор юридических наук (г. Чебоксары)
Хабриева М.Н., доктор экономических наук (г. Казань)
Шейфер С.А., доктор юридических наук (г. Самара)
Шабанова Л.Б., доктор экономических наук (г. Казань)
Юнусов А.А., доктор юридических наук (г. Казань)
Ярандайкин Р.С., доктор юридических наук (г. Чебоксары)

Ответственный секретарь:

Дарчинова Г.Я.

Учредитель –

частное
образовательное
учреждение
«Институт экономики,
управления и права
(г. Казань)»

Адрес редакции:

420111,
Республика Татарстан,
г. Казань,
ул. Московская, 42,
Институт экономики,
управления и права
Тел. (843) 231-92-90,
293-08-57.
E-mail: apel@ieml.ru

**Адрес
представительства
в Кыргызстане:**
714018, Кыргызстан,
г. Ош, ул. Исанова, 79,
Киргизско-Узбекский
университет

Тел.: (996-3222) 53352,
57055
Факс: (996-3222) 54542,
57055
E-mail: kuu@oshmail.kg
nauka_kuu@mail.ru
mra58@mail.ru

**Подписка
на журнал**
по Объединенному
каталогу «Пресса России».

Наш индекс – 86303

Редактор:

Аршинова К.В.

Корректор:

Короткова Н.Н.

**Компьютерная
верстка:**

Каримова С.А.

Переводчик:

канд. пед. наук,
член Гильдии
переводчиков РТ
Беляева Е.Н.

При перепечатке материалов ссылка на журнал обязательна.

Ответственность за изложенные в статьях факты несут авторы. Высказанные в статьях мнения могут не совпадать с точкой зрения редакции и не налагаются на нее никаких обязательств.

Содержание

Экономическая теория

<i>P.A. Бурганов.</i> Влияние этики на экономику: теория и практические аспекты.....	4
<i>Т.И. Зайнуллин.</i> Роль потребительского, ипотечного кредитования в повышении качества жизни населения России.....	12
<i>С.С. Ильин.</i> Теоретико-методологический аспект государственного экономического регулирования аграрной сферы АПК (вопросы ценообразования).....	17
<i>Н.В. Петрухина.</i> Формирование и особенности развития инновационной деятельности в России.....	30
<i>Л.Н. Салимов.</i> Эволюция инвестиционных теорий.....	35
<i>Р.Т. Сафиуллина.</i> Оценка эластичности неопределенности развития отечественной экономики.....	41
<i>С.П. Фукина.</i> К вопросу об устойчивом развитии предприятия в нестабильной среде.....	48

Экономика и управление народным хозяйством

<i>С.Г. Демченко.</i> Управление промышленным предприятием: эмпирические принципы.....	56
<i>А.М. Зигангирова.</i> К вопросу о факторах сельскохозяйственного производства в современных условиях.....	63
<i>Г.И. Ибрагимов.</i> Управление качеством образования на муниципальном уровне.....	68
<i>Т.В. Крамин, Ю.С. Церцец.</i> Совершенствование управления стоимостью на основе кластерного подхода в институциональной экономике.....	73
<i>О.М. Краснова.</i> Структура занятости и ее особенности в Татарстане.....	82
<i>Р.В. Нагуманова.</i> Построение модели для оценки эффективности использования концепции контроллинга.....	92
<i>Л.М. Рабинович, Е.П. Фадеева.</i> Нестандартный подход к оценке эффективности инвестиционных проектов.....	96
<i>А.М. Туфетулов.</i> Формирование комплексной системы контроллинга для реализации стратегии отраслевой реструктуризации региональной экономики.....	105
<i>Г.Р. Хамидуллина.</i> Актуальные проблемы формирования доходов бюджетов муниципальных образований в современных условиях.....	114
<i>Л.Б. Шабанова.</i> Совершенствование методики проведения маркетинговых исследований на муниципальных рынках товаров и услуг.....	119
<i>Т.А. Шарифуллина.</i> Миграция населения как фактор стабилизации рынка труда.....	127

Бухгалтерский учет

<i>Е.А. Петрова.</i> Организация бухгалтерского учета в обособленных подразделениях.....	135
--	-----

Мировая экономика

<i>А.А. Дацык.</i> Особенности современной постиндустриальной экономики.....	140
--	-----

Теория и история права и государства

<i>А.В. Скоробогатов.</i> Типология правопонимания: сравнительно-правовой анализ.....	147
<i>Т.В. Яковлева.</i> Субъективное право и юридическая обязанность.....	152

Конституционное право

<i>А.Г. Гатауллин.</i> О политико-правовой сущности конституционного правосудия в субъектах Российской Федерации.....	156
<i>Г.А. Мустафина.</i> Конституционный статус Уполномоченного по правам человека в субъектах Российской Федерации (сравнительно-правовой анализ).....	161

Гражданское право

<i>К.Г. Токарева.</i> О некоторых проблемах, связанных с применением норм гражданского кодекса РФ о купле-продаже и дарении к рентным отношениям.....	169
---	-----

Уголовное право и криминология

<i>Н.М. Ибрагимова.</i> Отбытие установленного законом срока наказания как одно из правовых условий применения условно-досрочного освобождения и замены наказания более мягким видом наказания.....	174
---	-----

<i>В.П. Малков.</i> Институт множественности преступлений в доктрине и уголовном законодательстве России.....	179
---	-----

<i>Р.Р. Мусина.</i> Альтернативные признаки объективной стороны состава преступления, предусматривающего ответственность за незаконный оборот драгоценных металлов, природных драгоценных камней или жемчуга.....	193
---	-----

<i>А.Г. Пыркова.</i> Объект и предмет состава нарушения режима особо охраняемых природных территорий и природных объектов.....	198
--	-----

<i>С.В. Тасаков.</i> Нравственные критерии определения начала жизни человека как объекта уголовно-правовой охраны.....	207
--	-----

<i>И.Н. Фролова.</i> Квалифицирующие признаки состава клеветы в истории уголовного законодательства советской и постсоветской России.....	211
---	-----

Уголовный процесс, криминалистика и судебная экспертиза

<i>А.Ю. Епихин.</i> Проблемы применения уголовно-процессуальных мер безопасности участников производства по уголовному делу.....	215
--	-----

<i>Н.Н. Ковтун, А.А. Юнусов.</i> Предмет и пределы доказывания при расследовании преступлений, связанных с нарушением авторских и смежных прав (ст. 146 УК РФ).....	220
---	-----

Международное право; Европейское право

<i>А.В. Клёнин.</i> Об экономическом плюрализме, либерализации энергетики и Европейской энергетической хартии.....	228
--	-----

International law; European law

<i>А.В. Клыomin.</i> On economic pluralism, energy sector liberalization and European Energy Charter (пер. с рус.).....	242
---	-----

Отзывы и рецензии

<i>М.П. Клеймёнов.</i> Отзыв официального оппонента на диссертацию П.А. Кабанова на тему «Политическая преступность: понятие, сущность, виды, причины, личность преступника, меры противодействия (криминологическое исследование)».....	254
--	-----

Информация

<i>Д.А. Шестаков.</i> Август 2008-го: События в Южной Осетии в свете новых отраслей криминологии и международного уголовного права: основные положения материалов и выступлений участников «круглого стола», прошедшего 26 сентября 2008 г.	258
---	-----

<i>Аннотации материалов и статей на английском языке</i>	265
--	-----

<i>Правила для авторов журнала «Актуальные проблемы экономики и права»</i>	282
--	-----

<i>Требования к оформлению рукописей</i>	283
--	-----

<i>Условия подписки на журнал «Актуальные проблемы экономики и права»</i>	283
---	-----

Contents

Economics

<i>R.A. Burganov.</i> Influence of ethics on economy: theory and practical aspects.....	4
<i>T.I. Zainullin.</i> The role of consumer crediting and mortgage lending in the increasing of living standards in Russia.....	12
<i>S.S. Ilyin.</i> Theoretical-methodological aspect of state economic regulation of the agrarian sphere of agricultural-industrial complex (issues of price policy).....	17
<i>N.V. Petrukhina.</i> Formation and development features of innovative activity in Russia.....	30
<i>L.N. Salimov.</i> Investment theories evolution.....	35
<i>R.T. Safullina.</i> Evaluation of elasticity of the Russian economy development uncertainty.....	41
<i>S.P. Fukina.</i> On the issue of the enterprise steady development in unstable environment.....	48

Economics and national economy management

<i>S.G. Demchenko.</i> Evaluation of the product factor attraction.....	56
<i>A.M. Zigangirova.</i> On the issue of agricultural production factors under modern conditions.....	63
<i>G.I. Ibragimov.</i> Education quality management at municipal level.....	68
<i>T.V. Kramin, Yu.S. Tsertseil.</i> Cost management improvement based on cluster approach in institutional economy.....	73
<i>O.M. Krasnova.</i> Employment structure and its peculiarities in Tatarstan.....	82
<i>R.V. Nagumanova.</i> Construction of a model for evaluation of the controlling concept efficiency.....	92
<i>L.M. Rabinovich, E.P. Fadeeva.</i> The non-standard approach to the evaluation of investment projects efficiency.....	96
<i>A.M. Tufetulov.</i> The complex controlling system formation in the realization of the strategy of regional economy branch restructuring.....	105
<i>G.R. Khamidullina.</i> Urgent problems of budget incomes formation of municipal units under the modern conditions.....	114
<i>L.B. Shabanova.</i> Development of marketing research methods at the municipal markets of goods and services.....	119
<i>T.A. Sharifullina.</i> Population migration as the factor of labour market stabilization.....	127

Accounting, statistics

<i>E.A. Petrova.</i> Organization of accounts in isolated subsidiaries.....	135
--	-----

World economy

<i>A.A. Datsyk.</i> The theory and the history of law and state.....	140
--	-----

The theory and the history of law and state

<i>A.V. Skorobogatov.</i> Typology of law interpretation: comparative-legal analysis.....	147
<i>T.V. Yakovleva.</i> Subjective law and juridical commitment.....	152

Constitutional law

<i>A.G. Gataullin.</i> On the political-legal essence of constitutional justice in the Russian Federation subjects.....	156
<i>G.A. Mustafina.</i> Constitutional status of Ombudsman in the Russian Federation subjects (comparative legal analysis).....	161

Civil law

<i>K.G. Tokareva.</i> On some problems connected with applying the norms of civil code of Russian Federation on purchase and gift contract to the rental relations.....	169
---	-----

Criminal law and criminology

<i>N.M. Ibragimova.</i> Completion of the statutory sentence as one of the legal conditions of grant of parole and its substitution for a milder sentence.....	174
<i>V.P. Malkov.</i> Institute of crime multiplicity in the doctrine and the Russian criminal law.....	179
<i>R.R. Musina.</i> Alternative features of the objective part of corpus delicti stipulating the liability for the illegal circulation of precious metals, natural precious stones or pearls.....	193
<i>A.G. Pyrkova.</i> Object and matter of corpus delicti in the violation of regime of specially protected nature territories and nature objects.....	198
<i>S.V. Tasakov.</i> Moral criteria of the life beginning of a human as the object of criminal-legal protection.....	207
<i>I.N. Frolova.</i> Qualifying features of calumny corpus delicti in the history of the Soviet and post-Soviet Russia criminal law.....	211

Criminal procedure, criminalities and legal expertise

<i>A.Yu. Epikhin.</i> Problems of application of the procedural criminal safety measures to the participants of a criminal case.....	215
<i>N.N. Kovtun, A.A. Yunusov.</i> Subject and limits of proving in investigating crimes connected with author's and neighbouring rights violation (art. 146 of the Russian criminal code).....	220

International law; European law

<i>A.V. Klyomin.</i> On economic pluralism, energy sector liberalization and European Energy Charter.....	228
<i>A.V. Klyomin.</i> On economic pluralism, energy sector liberalization and European Energy Charter (translated from Russian).....	242

Reviews and recensions

<i>M.P. Kleymyonov.</i> Review of the official opponent of doctoral thesis by P.A. Kabanov «Political Criminality: notion, essence, types, reasons, criminal's personality, counter measures (criminological research)».....	254
---	-----

Information

<i>D.A. Shestakov.</i> August 2008: South Ossetia event in the light of new branches of criminology and international criminal law: basic point of materials and reports of the «round table» participants of 26th of September, 2008.....	258
<i>Annotations of the articles of the issue</i>	265

<i>Regulations to the authors of «Actual Problems of Economics and Law» journal</i>	282
---	-----

<i>The requirements to manuscript appearance</i>	283
--	-----

<i>Conditions to the assignment to «Actual Problems of Economics and Law» journal</i>	283
---	-----